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               会長挨拶                 山本敦洋 

「土用の丑の日」にうなぎを食べるのは、江戸時代に本草学、地質学者、発明などあらゆる分野で才能を発揮した平賀

源内（ひらがげんない）が推奨したという説があります。うなぎの旬は本来は秋から冬。産卵前の脂を蓄えた、味が濃くこっ

てりしている旬のうなぎに対して、夏のうなぎは人気がありませんでした。そこで、うなぎ屋が知恵者で有名な平賀源内に相

談したところ、「丑の日だから『う』のつくものを食べると縁起がいい」という語呂合わせを源内が発案。それにしたがって、うなぎ

屋は「本日土用丑の日」という張り紙を店の前に張り出したら大繁盛！ 

それ以来、「土用の丑の日」にはうなぎを食べる風習が根付いたといわれています源内の知恵によって、夏の土用のうなぎ

は広く知られるようになったのですが、うなぎはそれ以前から“精”がつく食材として知られていました。うなぎが日本古来のスタミ

ナ食材であり、その効果が確かにあったからこそ、うなぎは夏の土用に欠かせない食材となったのです。 

万葉集に、「石麻呂にわれもの申す夏痩せに良しといふものぞ鰻（むなぎ）とり食（め）せ」という歌があります。これは、

大伴家持（おおとものやかもち）が吉田連老（よしだのむらじのおゆ）におくったもので、奈良時代にはすでに、夏バテ防止

には栄養満点のうなぎが効くことが知られていたのです！ 

先日、国連事務総長も「地球沸騰化の時代が来た」とのコメントもございました酷暑の中熱中症等に何卒気を付けて頂

きこの夏を乗り切って下さい。 

   

  

 

 

本日のロータリーソング 

我等の生業 

Today’ｓMeeting 

2023 年 8 月 22 日（火） 

公益社団法人上秋津愛郷会 

代表理事 中山仁視様 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ 

縁をむすぶ 

2023-24年度 RI会長 

ゴードン R.マッキナリー 

第 2640地区ガバナー 

谷 宗光 

2023-24Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2023 年 8 月 29 日（火） 

田辺市長 

真砂充敏様 

 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1425回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

28名 1名 5名 81.48％ 

 

 

ゲスト 

ガバナー    谷 宗光様 

ガバナー補佐 岡本 博様 

 

幹事報告 

例会変更 

〇和歌山北 RC 8/14（月）→休会 

 

 

http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/
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〇和歌山東 RC 8/10（木）→休会 

〇和歌山東南 RC 8/9・16（水）→休会 

〇高野山 RC 8/11（祝・金）・18（金）→休会 

〇海南東 RC 8/14（月）→休会 

〇有田 RC 8/10・17（木）→休会 

〇田辺 RC 8/10・17（木）→休会 

〇田辺東 RC 8/9・16・30（水）→休会 

〇白浜 RC 8/18（金）→休会 

〇那智勝浦 RC 8/10・17（木）→休会 

配布 

○週報 1425  〇ロータリーの友 8月号 

〇田辺はまゆうロータリークラブ 2022-2023年度決算報告書 

〇理事会議事録 

回覧 

〇2023-2024年度白浜 RC会員名簿 

〇2023-2024年度田辺東 RC会員名簿 

〇ハイライトよねやま 280   〇高松南 RC一日会 

〇規定審議会立法案提出についてのご案内 

〇2024年ロータリー国際大会ご参加についてのアンケート 

〇串本 RC週報   〇Rotary8月号 

〇ガバナー事務所夏季休暇のお知らせ 

お知らせ 

〇8月ロータリレート １ドル＝141円 

〇8月 8日（火）の当クラブ例会はヤーヤー祭りのため休会です。 

〇8月 4日（金）～6日（日）世界米山学友による「再開 in

関東」 つくば国際会議場 

※山本佳弘君、米山奨学生 楊建宇君  参加よろしくお願いしま

す。 

お祝い 

【会員誕生日】 

菅根 清 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

◎米山記念奨学会委員会 委員 植野彰子 

辻 諦淳  準米山功労者寄付（10,000円）第 19回目 

矢田篤司   〃                 第 42回目 

菅根 清    〃                  第 31回目 

坂本恵子   〃                 第 41回目 

山本佳弘   〃                 第 91回目 

裏橋眞琴   〃                 第 8回目 

山本康夫   〃                 第 14回目 

谷本貴将   〃                 第 1回目 

山本敦洋   〃                 第 10回目 

◎ロータリー財団委員会 委員 植野彰子 

（8月ロータリーレート＝141円） 

辻 諦淳 ロータリー財団準フェロー100㌦寄付 第 24回目 

菅根 清    〃                  第 23回目 

坂本恵子   〃                  第 33回目 

山本佳弘   〃                  第 34回目 

山本康夫   〃                  第 18回目 

裏橋眞琴   〃                  第 7回目 

谷本貴将   〃                  第 1回目 

髙原 歩    〃                  第 3回目

※寄付のご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会員増強・選考委員会 委員長 坂本恵子 

7月 26日（土）14：30～ 

第 1分区会員増強委員会開催 

2023-2024年度 委員長  

嘉手納良和氏（和泉南 RC） 

 

１）2640 地区の現況 

8分区・全 64 クラブ 1600名弱か

らのスタート。近年、会員数の減少

に歯止めがかからない状況が続いている。本年度は、地区内

の各クラブと調整・協力し、クラブ数の拡大及び 1700名の会

員数を目指す。 

 

２）会員増強 

【例】和泉南 RC 会員数 60名（名誉会員 1名、男性会

員 57名、女性会員 2名）→直近 5年間で約 30名の会

員数の拡大 

■入会推薦者との食事会の開催（2，3回/年） 

（参加者：入会候補者約 5名、会員増強委員長、副委

員長、紹介者） 

◎一度の食事会の開催で約１～2名の入会につながるケー

スが多い。  ◎即時に入会しなくても中長期的に入会の確

約を取り付けることができる。  ◎会員増強委員長は地域で

様々な団体に所属され、活発に幅広く活躍されている方が適

任。 

8月会員誕生日 おめでとうございます♪ 

山本佳弘君 米山功労者第 9回マルチプル 表彰 
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３）維持（退会防止も含む） 

隔週で、昼例会・夜間例会の開催。私どものクラブの場合

は、平均年齢が 55才と若い為生業として現場等で前線で

の活躍世代が多く昼例会への出席が困難な会員も多い為、

隔週開催としている。 

〇出席率のアップ 

ロータリークラブに属しているという事で楽しいと思えるように、

会員間のコミュニケーションを図るため、事業計画に基づいた

取り組み以外の在り方も考える必要がある。※各趣味の同

好会の企画・開催（ゴルフ・ボーリング・カラオケなど） 

〇退会防止 

ケースとして、例会や事業への参加の足取りが重くなると危険

信号。退会届 1枚を事務局に送ってくるパターンが多い。 

 

４）女性活躍 

近年、政治・経済界での女性の活躍が著しい社会になってき

た。またジェンダーレス社会（性別による格差がない社会）の

実現に向けての取り組みが企業でも始まっている。本年度は

特に女性会員が輝ける活動環境について考えて行く。 

 

 

◎出席・親睦・交流委員会 委員長 菊池正紀 

■8月 8日（例会は休会）、 

いちのせバッティングセンターで、 

【はまゆう野球同好会（仮称）】

入団テストを行います。 

その後、赤木渓水郷へ流しそうめん

を食べに行きます。 

皆さん是非ご参加下さい。 

集合時間：14：00（闘鶏神社

無料駐車場） 

■高松南 RC より第 1回一日会ゴルフコンペのご案内が届

いています。9月 10日（日）鮎滝カントリークラブです。 

 

前会長・幹事記念品贈呈  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム 

国際ロータリー第 2640 地区 ガバナー公式訪問 

ガバナーアドレス 

ガバナー 谷 宗光 様 

        

  

 

 

 

 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

テーマ 「思いやりあふれる！明るく！元気なロータリーへ！」 

 

 2019年中国武漢で発生したコロナウイルスは、パンデミッ

クと化し、瞬く間に全世界を席巻し、人類を不安の渦へと巻

きこんでいきました。あれから三年、長く辛い戦いは、今、春

を向かえやっと明るい兆しが見えてきました。 

2023年 2640地区はロータリーの基本に立ち返り奉仕の理

想に集いし友は、友情を深めお互いの事をもっと理解し合

い、ロータリーの基本は、ロータリアン一人一人であり各々の

クラブであると言う事を再認識して頂き、それぞれのクラブ

が、ロータリーの奉仕の理想に基づき、今の時代に即したアッ

プデートをした上で活動を展開して頂きたいと思います。クラ

ブに息吹を吹き込み、クラブを活性化させることによって、クラ

ブが元気になり一人一人のロータリアンが輝き、それぞれの

地域でそれぞれのロータリークラブが明るく楽しい団体とし認

められます。そして地域で、なくてはならない存在になるので

す。ロータリーには、世界の先人達が築き、脈々と紡がれて

来た、100年以上の素晴らしい歴史と伝統があります。が、

しかしそれを躊躇しているだけでは、輝きは薄れ世間からは、

地域の旦那衆、御上さん達の集まりとしか見られていないの

では、ないでしょうか？ゴードン R.マッキナリーRI会長も仰っ

ています。 

「継続とは、以前のリーダーたちの良いアイディアを前進させ

ることを意味します。」と。これは今の時代にアップデートをし

て継いでいきましょうと言う事です。そして詩人マヤ・アンジェ

ロウの次の言葉からインスピレーションを得なさいと。 
 

寺本前会長、赤堀前幹事 1年間大変お疲れ様でした！！ 
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「続けましょう・自分らしくある為に・思いやりある行いで・不

親切な世界をあっと言わせる為に」まさしく私達が、今一

度、心に手を当てて、純粋な気持ちで他を思いやり、地域

を思いやる、自分自身に関わるすべての事に思いやりの心

があれば、人と人との小競り合いが無くなり、世界から紛争

や戦争は無くなるのでは無いでしょうか。 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱 

山本敦洋  谷ガバナー様、本日は宜しくお願い申し上げま

す。とうとう老眼鏡をかけるようになりました。年には勝てません。 

髙原 歩  まだまだ暑いですね。熱中症にはお気を付けくださ

い。谷ガバナー様、岡本ガバナー補佐様、本日はよろしくお願

いいたします。 

菅根 清  先日ファミレスへ行ったら、ロボットが食事を運んで

きました。確か王将でもロボットが運んできました。海外ではＡ

Ｉとやりとりしていた男性が自殺しました。えらい世の中です。本

日は谷ガバナー、遠方よりありがとうございます。 

辻 諦淳  「暑い」「しんどい」の繰り返し。修行が出来てな

い。この暑さ、紀南地方は、まだ「まし」ですかね。ガバナー谷宗

光様、本日はありがとうございます。よろしくお願い申し上げま

す。岡本博ガバナー補佐様、本日もありがとうございます。 

矢田篤司  谷ガバナー様ようこそお越し下さいました。今宵よ

ろしくお願い致します。 

山本康夫  谷ガバナー、本日宜しくお願い致します。勉強さ

せていただきます。 

寺本 匡  伊森隆敏  大田忠博   

坂本恵子  赤堀哲也  植野彰子  

杉山竜二  裏橋眞琴  中家正幸   

菊池正紀  （同文） 

 

 

今週の寝顔 

山本会長と谷ガバナー 

谷ガバナーと岡本ガバナー補佐 

谷ガバナーを囲んで記念撮影 


